

# Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene Dampingi Puskesmas Musyawarah Masyarakat Desa (MMD) di desa Kabba

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 13:31



*Bhabinkamtibmas Polsek Minasatene Dampingi Puskesmas Musyawarah Masyarakat Desa (MMD) di desa Kabba*

PANGKEP, Musyawarah Masyarakat Desa (MMD) adalah pertemuan perwakilan warga desa beserta tokoh masyarakatnya dan para petugas kesehatan untuk membahas merencanakan penanggulangan masalah kesehatan,

Bhabinkamtibmas desa kabba Aipda Muhammading mendampingi Puskesmas minasatene laksanakan Musyawarah Masyarakat Desa (MMD) di Aula BPD desa Kabba Kecamatan Minasatene pangkep,(06/02/2024) pagi.

Kegiatan Musyawarah Masyarakat Desa (MMD) tersebut bertujuan untuk mengatasi masalah kesehatan ditingkat desa.

Dalam giat tersebut dihadiri, Camat Minasatene Irawan G, Kepala Puskesmas Minasatene ibu nurul mukmin, Kepala desa kabba Nasrullah Salam, Bhabinkamtibmas Desa kabba Aipda Muhammading, Nakes puskesmas minasatene, RT/RW, nakes pustu kabba, kader posyandu dan kader pembangunan Manusia ( KPM).

Kepala puskesmas Minasatene Ibu Nurul Mukmin mengungkapkan, Musyawarah Masyarakat Desa diharapkan bisa menggerakkan partisipasi pemerintahan desa/kelurahan dan masyarakatnya untuk lebih peka dalam menangani masalah kesehatan.

"MMD juga untuk mengenalkan masalah kesehatan yang ada di desa kabba serta adanya kesepakatan untuk menanggulangi berbagai masalah kesehatan yang

kegiatan Musyawarah Masyarakat Desa ini maka kedepannya sedikit demi sedikit permasalahan di Desa yang berhubungan dengan kesehatan dapat terselesaikan.

Sementara itu Camat Minasatene Irawan G "memberikan apresiasi terhadap kader yang telah menjalankan tugas untuk melaksanakan Musyawarah Masyarakat Desa (MMD).

Camat minasatene juga mengatakan bahwa akan di bentuk nantinya di desa kabba yaitu 5 Pilar serta mengajak warga untuk mensukseskan pemilu 2024 agar pemilu berjalan aman dan lancar (Muhammading/Herman djide)